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我想去看一下他們當地的美景，
因為我在電影裏面看過九龍城那個
地方，我感覺很美。非常感謝香港
的市民很熱情地歡迎我們，也很期
待去見一見他們。也希望香港的青
年們喜歡鍛煉身體，也喜歡上射擊
這個體育項目。如果遇到香港小朋
友，會跟他們說，希望他們好好學
習，將來可以像我一樣為國爭光。
我覺得香港和澳門是一定要去的，
因為這是屬於祖國的一部分。這次從
香港回家之後也會和父母分享香港的
經歷，以後有機會帶他們一起去。

文匯要聞
20242024年年88月月2828日日（（星期三星期三））

2024年8月28日（星期三）

2024年8月28日（星期三）

A1
◆責任編輯：陳大新
◆版面設計：卓 樂

資助房屋小組：新居屋折扣率按既定機制計算
香港文匯報訊（記者 文森）香港房屋委員會

資助房屋小組昨日通過新一期居屋銷售安排，
7,132個單位分布於啟德、油塘等5個居屋項目，
以市價七折出售，售價介乎143萬元至467萬元。
新一期居屋將以市值七折推售，折扣較上期的
六二折為少。資助房屋小組主席黃碧如昨日解
釋，折扣率是按既定機制計算，樓市下行令供樓
開支減少，目標申請者的收入中位數亦上升至
4.63萬元，因此計算負擔能力時，折扣率會較
小。她表示，居屋的目標買家與私樓不同，不能
直接比較。「居屋是幫助未能負擔私人市場樓宇

的市民完成置業夢想，如果申請者成功認購，房
委會將提供不同措施協助完成置業，包括按揭擔
保計劃等，不存在爭生意的情況。」她又指，居
屋項目一向非常多申請者，不擔心銷情。
今期居屋的綠白表比例繼續為四比六，當中預

留2,900伙，供有長者或初生嬰兒家庭優先編配，
亦有700伙單位預留給一人申請者。她表示，以往
會撥出三成單位作優先編配，但留意到有長者的
家庭傾向選擇地點較好和面積較大的單位，故決
定在今期居屋作出優化安排，每個項目會按比例
優先編配單位，即是優先組的申請者選擇個別項

目時，如果配額已經用盡，就需考慮其他項目，
讓所有申請者有合理機會揀選想選購的項目單
位。

新租戶翻新舊公屋津貼3個月租
另外，資助房屋小組亦通過建議，修訂空置單

位翻新津貼的適用範圍和津貼額，今年第四季實
施。在新計劃下，翻新津貼的適用範圍會擴大至
所有樓齡的空置單位；不論樓齡高低，如準租戶
選擇參與計劃，均劃一獲發相等於3個月租金的
翻新津貼。目前成功分配二手公屋時，單位內部

或保留上手租戶的部分裝修，新租戶可要求署方
還原「清水樓」，或者向署方申請領取空置單位
翻新津貼，自行裝修，但津貼只適用於樓齡不足
21年的空置公屋單位。
房委會發言人表示，隨着更多公屋租戶購買資
助出售單位，以及房屋署加強打擊濫用公屋，署
方未來需要處理更多空置單位。修訂翻新津貼計
劃可讓房屋署及其翻新工程承辦商更有效重新分
配資源，以應付空置單位增加所帶來的挑戰；準
租戶亦可靈活地使用翻新津貼，作出更切合家庭
需要的安排。
根據原有政策，空置單位翻新津貼只適用於樓
齡不足21年的空置單位。在2021/22至2023/24
年度，每年約有74%的準租戶選擇領取現金
津貼。
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盼與市民充分交流盼與市民充分交流 勉港青為國爭光勉港青為國爭光

之前聽很多前輩講過，說港
澳有很多好玩的事情，也想着
自己去體驗一下到底有什麼有
趣的好玩的。希望這次香港之
行，能與大家有一個很愉快的
交流。因為我以前沒有去過香
港，所以我對香港還是有一種
憧憬，期待能和大家交流、學
習。很感謝大家對我們內地運
動員的關注，也很期待和他們
進行交流學習。
我想分享給香港青年的體育
精神是：如果有熱愛和對一個
事情有目標的話，就要大膽地
去做，不要因為遇到一些什麼
事情而放棄。

鄧雅文鄧雅文

自由式小輪車女子公園賽冠軍

「體驗香江有趣好玩的」

王毅晤沙利文：冀溝通具戰略性實質性建設性
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這是我第一次訪港，很榮幸也非
常開心，同時也非常期待跟代表團
一起參加在港活動包括一些互動交
流。其實我們與香港乒乓球隊平時
也都有非常多的互動溝通，包括一
些共同訓練，這一次也可能會有機
會與香港乒乓球隊有一些溝通，還
是非常期待，也感到興奮。聽說香
港球迷希望我能用粵語溝通，我想
肯定會有很多這種溝通，到時候會
看情況而定。相信香港之行一定會
有一個難忘的回憶。
非常感謝香港市民在這一次巴

黎奧運會上對中國代表團，包括
對每一位運動員的支持。也是非
常期待接下來與大家的見面互動
交流，也希望香港青年能多參與
到體育運動中來，去感受不同體
育項目魅力。

我個人還是很期待這次港澳
之行，因為這也是我第一次代
表體育團隊去參加這樣的交
流，對我們來說都是很好的交
流機會，所以確實很期待這次
港澳之行。無論是內地的小朋
友還是香港小朋友，大家都是
我們國家體育的未來，大家都
是為了民族復興這樣目標去努
力，所以我們大家都加油吧！
我想分享的體育精神就是：

凡是要堅持，想要做成一件有
價值的事情肯定是非常不容易
的，肯定是需要堅持的。
這次到香港很想去吃香港的

早茶，還想去維港轉一轉。

如果有更多的時間，我當然想在香港
轉一轉，然後也跟香港朋友們去互動、
交流，我覺得是件非常開心的事情。如
果有香港小朋友願意交流切磋，肯定沒
問題。非常感謝香港的朋友們支持中國
乒乓球隊、支持我們，也希望大家能夠
愈來愈好，也希望他們能夠在未來的事
業當中愈來愈好。
我現在還是要調整自己的狀態，然後
慢慢地進入恢復期，一點點進入到比賽
的狀態，因為新的周期即將也要開始。
希望所有的小學生們首先要健康快樂成
長，希望他們不管遇到什麼樣的困難和
困惑，都能夠克服困難，也一直要堅定
自己一定是最棒的這種信念，希望他們
也能夠在學業上不斷地有更多的突破。

很期待去香港，小
時候去過香港但是也
記不清了，應該是去
香港比賽，與香港的
小學有一個交流活
動。希望香港的小朋
友能以我為榜樣，去
為國爭光。對這次香
港之行，我很期待，
什麼都期待，期待香
港那邊一切。

非常期待這次去到香
港，主要是想跟香港的
一些小朋友、青少年有
一些交流溝通，希望
他們也能夠積極參加
體育項目。希望香港
的青少年能夠去堅持
不懈努力，然後專注
於眼前的一些事情、目
標。我是第一次來香
港，想喝個奶茶、看看
夜景，也挺好的。

馬馬龍龍

乒乓球男團冠軍

「願應約與黃鎮廷交流」

樊振東樊振東

乒乓球男單冠軍 男團冠軍

「粵語溝通看情況而定」

覃海洋覃海洋

男子4×100米混合泳接力冠軍

「在港飲早茶親近維港」

孫穎莎孫穎莎

乒乓球混雙冠軍 女團冠軍

「與小朋友切磋沒問題」

潘展樂潘展樂

「再訪港期待那邊一切」

男子100米自由泳冠軍 男子4×100米混合泳接力冠軍

盛李豪盛李豪

「首訪想喝奶茶看夜景」

射擊混合團體10米氣步槍冠軍 男子10米氣步槍冠軍

謝瑜謝瑜

「電影的九龍城感覺很美」

射擊男子10米氣手槍冠軍

掃碼睇片

2024年巴黎奧運會內地奧運健兒代表團明日（29日）抵

港，進行為期3天訪問活動，其間除出席特區政府的歡迎會

和晚宴，以及到訪香港體育學院外，本周五（30日）晚上將

出席奧運健兒大匯演，周六（31日）早上則分別有兩場「內

地奧運健兒展風采」運動項目示範。奧運健兒們昨日在京接

受香港文匯報記者訪問時，對香港之行充滿期待，希望能與

更多香港市民進行更充分的交流。他們鼓勵香港青少年可以

通過體育運動感受到拚搏努力和堅持不懈的精神，也能好好

學習，將來為國爭光。

◆文/圖：香港文匯報記者 馬靜、李暢、蘇雨潤北京報道

期待跟香港的朋友多交流，包括香港運動員以及
香港市民。因為上屆時還有特殊原因（疫情），交
流機會並不是很多，相信這次一定會比上一次交流
的機會更多一些。這次也有乒乓球的交流，我也看
到網上黃鎮廷（編按：港隊黃鎮廷和杜凱琹在巴黎
奧運會乒乓球混雙賽歷史性打入四強）說想跟我們
打球，確實我們有一段時間沒有打球了，我也挺希
望在香港，有機會跟他能夠再交流，用最好球技去
展現給香港同胞們。這幾年香港乒乓球在不斷地發
展，成績也是愈來愈好，包括這次奧運會港隊的混
雙也進入了四強。所以說我相信不光是受我們影
響，很多年輕的運動員也受到黃鎮廷、杜凱琹他們
的影響，希望愈來愈多人能夠喜歡上乒乓球。
我想對香港青年說的是：其實體育不光是能夠讓
大家的身體更加健康或者是強身健體，更重要是他
能夠在體育當中學習到勝不驕敗不餒，或者是怎麼
樣面對困難到挑戰困難到戰勝困難這個過程。
當然，香港有很多美景或者美食，如果有機會

也希望出去看一看或者吃一吃。
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